

# 車庫からバックの車

## にひかれた男児(3)死亡

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

(2018/07/08 02:27)

7日午後1時10分ごろ、茨城県の住宅の敷地内で、37歳の女性（37）が、車庫から車をバックさせていたところ、気付かず、おい（3）をひきました。おいは出血性ショックで死亡しました。おいは、母親（33）に連れられて実家に遊びに来ていた、3人で出掛けるため、女性が車をバックさせていたところ、おいが玄関から飛び出してきたということです。

## 信号交差点 乗用車とバイクが出合い頭に衝突

### バイクの男性死亡

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は、『止まれ』◇

2018/7/7(土) 18:15

7日午前9時半過ぎ、長野県の国道の信号交差点で乗用車とバイクが出合い頭に衝突し、バイクを運転していた男性（57）が死亡しました。また乗用車を運転していた会社員の女性（29）脳挫傷で重傷の模様です。

## 「私の不注意で、事故を起こした」

### 横断歩道のない場所 車にはねられ高齢女性死亡

### 近くには…信号のない横断歩道があった

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/07/08 8:00

6日午前7時20分ごろ、佐賀県の国道で、歩いていた近くの女性（85）が乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、搬送先の病院で約16時間後に死亡した。警察によると、現場は片側1車線で、見通しの良い直線。付近には信号のない横断歩道があった。乗用車を運転していた男性会社員（26）は「私の不注意で事故を起こした」と話していると言い、詳しい原因を調べている。